

**Nombre de alumno: Renato
Villalobos robledo**

**Nombre del profesor: GONZALO
RODRIGUEZ RODRIGUEZ**

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: introducción ala historia

Grado: 1 cuatrimestre

Grupo:A

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 octubre de 2023.

EDAD MEDIA Y CREACIÓN DE LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA.

LA MEDICINA VETERINARIA EN LA EDAD MEDIA.

Para el historiador veterinario, el interés de la Edad Media radica en el descubrimiento de la forma cómo los escritos romanos fueron preservados y redescubiertos. La literatura griega y romana se conserva principalmente a través de su traducción al árabe y al persa.

La palabra mágica «abracadabra» tenía la propiedad de eliminar a los demonios causantes de enfermedades. En una epizootia del ganado vacuno, ocurrida en Europa en el año 376, fue necesario para proteger o curar a los animales «aplicar con hierro al rojo, sobre la frente, el signo de la Cruz». Gregorio de Tours menciona que una epizootia, ocurrida en trueno en el año 581

Después de la caída del Imperio Romano, se olvidó en Europa, en el período comprendido entre los años 400 y 1200,

EL OSCURANTISMO Y SU IMPACTO EN LA MEDICINA VETERINARIA.

1. restricción u oposición a la difusión del conocimiento al público

2. oscuridad deliberada; un estilo abstruso (como a veces se da en la literatura y el arte) caracterizado por una deliberada vaguedad.

En 1509, el fraile Pfefferkorn había obtenido el permiso de Maximiliano

En el siglo XVIII, filósofos de la Ilustración utilizaron el término oscurantismo para referirse a los enemigos conservadores, especialmente los religiosos, del progreso de la Ilustración

El término oscurantismo proviene del título de la sátira del siglo XVI Episto Obscurorum Virorum (Cartas de los hombres oscuros), basada en la disputa intelectual entre el humanista alemán Johann Reuchlin y los frailes dominicos, como el judío converso Johannes Pfefferkorn, acerca de si se deberían quemar o no todos los libros judíos por no ser cristianos.

El hecho de que la literatura guarde silencio sobre toda lo referente al arte veterinario en Europa durante siete siglos no significa necesariamente que la práctica veterinaria no continuara siquiera en sus formas más elementales,

Encontramos así mismo en el «Leech Book» anglosajón el siguiente tratamiento contra las depredaciones de duende o demonios:

EL RENACIMIENTO Y EL DESARROLLO DE LAS CIENCIAS VETERINARIAS.

A partir del momento en que se restablecieron las obras veterinarias romanas, la historia de la Medicina Veterinaria hace referencia al progreso de la ciencia médica y de la tecnología en general. De los años 1500 a 1700 renacen en Europa las ciencias,

Los nuevos conocimientos fueron sustituyendo gradualmente a las técnicas veterinarias de la Edad Media y las enseñanzas de Galeno. Vesalius (1514-1564), Columbus (1516-1559), Falopio (1523-1562) y Eustaquio (1524-1574) realizaron grandes progresos en Anatomía, que pronto pasó a ser una ciencia. Al mismo tiempo, los anatomistas descubrieron anomalías y órganos enfermos, registraron sus hallazgos, y la ciencia de la Patología comenzó a desarrollarse. Otros autores menos conocidos comenzaron a publicar pequeñas obras sobre Patología que tuvieron gran influencia sobre sus contemporáneos. La primera parece haber sido escrita por Antonio Benivieni alrededor de 1500, en forma de historias de casos, siendo publicada por su hermano después del fallecimiento del autor.

Un médico italiano, Girolamo Fracastoro (1478-1553), en su obra sobre el contagio indica que éste se efectúa por el contacto directo, por fomites o por el aire a distancia,

La segunda escuela de veterinaria en instituirse en América fue la de Guelph, Ontario Veterinary College, Canadá, en 1882; posteriormente, durante 1888,

LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA Y MÚSICA VETERINARIA EN EL MUNDO.

En 1752, fue nombrado miembro correspondiente de la Academia de Ciencias de París. Diderot y d'Alembert le propusieron colaborar en la elaboración de la Enciclopedia (Diccionario razonado de las ciencias, las artes y los oficios, constaba de diecisiete volúmenes, editados en París, entre 1751 y 1772)

La profesión se extendió por el mundo, la primera escuela de medicina veterinaria que se fundó en el continente americano la creó el gobierno de México, en agosto de 1853, agregada a la de Agricultura,

La enseñanza de la medicina veterinaria en Sudamérica se inició en Argentina con la Facultad de Ciencias Veterinarias de La Plata, en 1883, en el instituto agrónomo veterinario de Santa Catalina, que en 1889 fue elevado a la categoría de facultad de agronomía y veterinaria de la provincia de Buenos Aires.